

# WONGCILIK

## Pembinaan Kerohanian Islam di Lapas Permisan Membahas Kandungan Surah Al-Furqon

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.WONGCILIK.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.WONGCILIK.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 22:25



*Kegiatan pembinaan kerohanian Islam diadakan di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, tepatnya di Masjid At-Tawwabun. Acara ini dipandu oleh Ustadz Hasan Makarim dari Bazma Cilacap, yang membahas kandungan Surah Al-Furqon dalam kehidupan sehari-hari, Selasa (04/06).*

Pembinaan Kerohanian Islam di Lapas Permisan Membahas Kandungan Surah

## Al-Furqon

NUSAKAMBANGAN- Kegiatan pembinaan kerohanian Islam diadakan di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, tepatnya di Masjid At-Tawwabun. Acara ini dipandu oleh Ustadz Hasan Makarim dari Bazma Cilacap, yang membahas kandungan Surah Al-Furqon dalam kehidupan sehari-hari, Selasa (04/06).

Dihadiri oleh Warga Binaan Pemasyarakatan muslim, kegiatan ini mengangkat materi kandungan Surah Al Furqan ayat 63-70. Ustadz Hasan Makarim menyoroti tiga poin utama mengenai amalan yang dapat mendatangkan ampunan Allah.

Yang pertama, dijelaskan bahwa Hamba-Hamba Allah yang maha pengasih itu adalah orang-orang yang berjalan di muka bumi dengan rendah hati. Dan orang-orang yang menghabiskan waktu malam untuk beribadah kepada Tuhan mereka dengan bersujud dan berdiri.

"Dan termasuk Hamba-Hamba Allah yang maha pengasih yang apabila menginfakkan harta mereka tidak berlebihan dan tidak pula kikir diantara keduanya secara wajar, itulah tanda-tanda orang yang disayang Allah," tambah Ustadz Hasan.

Ustadz Hasan Makarim menutup kegiatan tersebut dengan mengingatkan bahwa Al-Qur'an bukan hanya sebagai bacaan ritual, tetapi juga sebagai panduan hidup yang membimbing manusia menuju kebahagiaan dunia dan akhirat. Ia berpesan agar mereka terus meningkatkan kedekatan dengan Al-Qur'an dan menjadikannya sebagai pedoman utama dalam menjalani kehidupan.

#KumhamSemakinPASTI  
#kemenkumham\_ri  
#ditjenpas  
#kanwilkemenkumhamjateng  
#diarykemenkumham  
#lapaspermisan